Horticulteur de la petite enfance

Directeur général de la Fondation Fleurs des Champs, Jérémy Rausis gère avec son équipe pas moins de neuf structures d'accueil de l'enfance pour les communes de Crans-Montana, Icogne et Lens. La crèche de Croc'Soleil a été rénovée, agrandie et inaugurée à Chermignon en août dernier.



Qu'offre la nouvelle extension de Croc'Soleil?

Elle offre 20 places en nurserie, ce qui permet aux parents concernés de ne plus devoir monter en station pour déposer leurs bébés à Fleurs des Champs. Elle offre aussi 46 places supplémentaires en crèche et 12 de plus en UAPE 1H-2H. En ce qui concerne les 3H à 8H. elle offrira environ 27 places supplémentaires une fois que la nouvelle UAPE prévue à Montana-Village aura ouvert ses portes, soit à l'horizon 2025-2026.

- L'offre de la destination

va-t-elle encore s'étendre?

Oui. D'ici à la fin de l'année, la nouvelle crèche Croc'Noisette offrira une vingtaine de places dans des locaux de la Clinique bernoise. La date d'ouverture a été reportée de quelques mois en raison du changement de directeur de la clinique. La nouvelle UAPE prévue à Montana-Village offrira 48 places. Enfin, il existe un projet d'agrandissement de l'UAPE de Randogne-Mollens, qui offre pour l'instant 36 places, mais aucun calendrier n'est prévu pour l'heure. À l'avenir, nous devrons sans doute réfléchir à l'UAPE de Flanthey, qui a ouvert en 2021, mais n'a plus de places disponibles, malgré une offre plusieurs fois étoffée. À l'UAPE de Lens, il y a encore de la marge, mais nous devons rester attentifs.

Faut-il répondre à tout prix à cette demande qui ne cesse d'augmenter?

La décision d'ouvrir ou non de nouvelles structures incombe aux communes. Au-delà d'une certaine réalité financière qui peut parfois donner le ton, elles sont tenues de répondre aux besoins. En tant que directeur, le message que je passe aux responsables communaux est qu'il vaut mieux anticiper les besoins et en planifier les coûts que subir l'évolution de

la demande et ne plus pouvoir maîtriser les charges. Un gros travail a été effectué par les communes ces dernières années. Aujourd'hui, l'offre en structures d'accueil est bonne, et nous sommes capables d'apporter à une année près des solutions en cas de listes d'attente ou de points de tension.

Pourquoi est-ce important pour la destination?

Parce que les familles sont

essentielles à la vie sociale et économique de la destination. Les jeunes de la région qui sont partis étudier ou vivre ailleurs finissent souvent par revenir une fois parents. Mais avant de s'établir, ils examiner l'offre d'écoles et de structures d'accueil de la petite enfance.

Par Véronique Salamin

Plus d'infos

- → fleurs-des-champs.ch
- → Nº 45 de l'INFO

JÉRÉMY RAUSIS, C'EST AUSSI...



Je pratique le tir traditionnel instinctif depuis 2019. Ça me permet de me recentrer, de tendre symboliquement vers mes objectifs, comme une méditation. La différence avec le tir à l'arc classique, c'est l'absence de système de visée. Ces espèces de pompons, là, sur la corde? Ce sont des silencieux qui absorbent les vibrations de la corde et estompent le bruit.



COMÈTE AU QUOTIDIEN

C'est la laisse de Comète, ma chienne de 12 ans. C'est un Alaskan Malamute. En principe, elle vient tous les jours au travail avec moi, mais avec l'âge, elle apprécie moins les déplacements en voiture. Ma mère avait un élevage de ces chiens de traîneaux. J'ai arrêté les courses de traîneaux vers 20 ans, mais j'ai toujours gardé une passion pour ces



MOTO ET MYTHOLOGIE

Je fais de la moto depuis l'âge de 18 ans. J'aime rouler et cette sensation de liberté que la moto procure. Sur mon casque, c'est Fenrir, le loup qui montre les crocs dans la mythologie nordique. Le motif doré s'accorde bien avec ma Harley-Davidson. J'apprécie ce loup stylisé de manière traditionnelle, et la puissance et le mystère de la mythologie nordique.